

pany Limited", les plus bas soumissionnaires, la fourniture de 100,000 briques "Metropolitan" à raison de \$41.70 le 1000, suivant l'échantillon soumis par ladite Compagnie, savoir: $8\frac{1}{2}$ " x $3\frac{1}{2}$ " x 4" de hauteur, et conformément au cahier des charges et aux termes et conditions de la formule de sa soumission ci-annexée, et de plus à la condition que ladite Compagnie dépose entre les mains du trésorier de la Ville un montant de \$1,000 pour garantir la livraison des 100,000 briques, quinze (15) jours après avoir reçu la commande à cet effet de l'inspecteur de la Ville, leur dépôt devant être confisqué par la Ville si ladite Compagnie ne livre pas les 100,000 briques dans les quinze (15) jours après réception de ladite commande de l'inspecteur de la Ville; et, de plus, ladite Sicily Asphaltum Paving Company Limited" sera tenue d'indemniser et de tenir indemne la Cité contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu ou toute réclamation reconnue comme bien fondée contre la Ville, y compris les frais, relativement au protêt ci-annexé à la demande de MM. F. Hyde et G. M. Webster contre la "Sicily Asphaltum Paving Company Limited" et la Corporation de Montréal.

La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article 333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les statuts subséquents amendant la charte de la Ville.

Et qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence, et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

12.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant la confection de trottoirs permanents sur les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville, telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

Localité	Matériel	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la Ville
St-Felix, côté Est, de Notre-Dame à Maison d'école.....	Dalles de pierre "Danforth" et coltar.....	\$ 130.00	\$ 130.00
St-Felix, côté Ouest, de Notre-Dame à Maison d'école.....	do	185.00	185.00
DesRivieres, côté Est, de St-Jacques à St-Antoine.....	do	470.00	470.00
DesRivieres, côté Ouest, de St-Jacques à St-Antoine.....	do	471.00	471.00
Versailles, côté Est, du G. T. R. à St-Antoine.....	do	1,090.00	1,090.00
Versailles, côté Ouest, du G. T. R. à St-Antoine.....	do	1,100.00	1,100.00
Lusignan, côté Est du G. T. R. à St-Antoine.....	do	915.00	915.00
Lusignan, côté Ouest du G. T. R. à St-Antoine.....	do	580.00	580.00
St-Antoine, côté Sud, de La Montagne à Guy.....	do	1,850.00	1,850.00
Lamontagne, côté Ouest, de Notre-Dame à St-Jacques.....	do	810.00	810.00
Lamontagne, côté Ouest de Adeline à St-Antoine.....	do	370.00	370.00
Dezery, Duquette, St. Germain et Ontario, autour de l'église Hochelaga.....	do	2,115.50	2,115.50
Dezery, côté Ouest, de Notre-Dame à St-Catherine.....	do	476.00	476.00
Dezery, côté Est, de Hudson à St-Catherine, autour du Square.....	do		462.32
Darling, côté Ouest, de Notre-Dame à St-Catherine.....	Mastic Asphalté de "Seysse"	840.00	840.00
Marlborough, côté Est de Notre Dame à St-Catherine.....	do	650.00	650.00
Du Couvent, côté Est, de Notre-Dame à St-Antoine.....	Ciment	1,350.00	1,350.00
St-Philippe, côté Est, de St-Antoine à St-Ambroise.....	do	3,150.00	3,150.00
Laporte, côté Ouest, de St-Jacques à Place Guay.....	do	560.00	560.00
Marien, côté Ouest, de St-Jacques à St-Antoine.....	do	980.00	980.00
St-Philomène, deux côtés, de St-Philippe à St-Marguerite.....	do	630.00	630.00
Bourget, côté Ouest, de St-Ambroise à Notre-Dame.....	do	3,500.00	3,500.00
Notre-Dame, côté Nord, de St-Rémi au chemin de la Côte St-Paul.....	Dalles de pierre "Danforth" et coltar	1,050.00	1,050.00
Notre-Dame Ouest, Nos. 1633 à 1635.....	do	13.00	13.00
Mont-Royal, côté Sud, de LaSalle à Brébeuf.....	do	495.00	495.00

tenderer, be awarded the supply of 100,000 Metropolitan bricks at \$41.70 per 1000, according to sample submitted by the said Company, to wit: $8\frac{1}{2}$ " x $3\frac{1}{2}$ " x 4" deep, and according to specifications, terms and conditions and form of tender hereto annexed, and furthermore, on the condition that the said Company shall deposit with the City treasurer a sum of \$1,000 to guarantee the delivery of the 100,000 bricks fifteen (15) days after having received the order for same from the City surveyor, the said deposit to be forfeited by the City if the Company fails to deliver the 100,000 bricks within the fifteen (15) days after reception of the said order from the City surveyor; and, furthermore, the said Sicily Asphaltum Paving Company Limited, shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered or claim recognized as well founded against the City, including costs, anent the protest hereto annexed, served at the request of Messrs F. Hyde and G. M. Webster upon the Sicily Asphaltum Paving Co. Limited and the Corporation of Montreal.

The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report from the Finance Committee, the whole in accordance with the provisions of article 333 of the act 62 Vict., chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the City Charter.

And, furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

12.—Resolved: That a report be made to Council recommending that permanent sidewalks be laid in the under mentioned streets, in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City Charter, as amended; one-half of cost payable by interested proprietors, and one-half by the City.

Location	Material	Proprietor's share	City's share
St. Felix, east side, from Notre-Dame to School House.....	Danforth flag-stone & coal tar	\$130.00	\$130.00
St. Felix, west side, from Notre-Dame to School House.....	do	185.00	185.00
DesRivieres, East side, from St. James to St. Antoine.....	do	470.00	470.00
DesRivieres, West side, from St. James to St. Antoine.....	do	471.00	471.00
Versailles, east side, from G.T.R. to St. Antoine.....	do	1,090.00	1,090.00
Versailles, west side, from G.T.R. to St. Antoine.....	do	1,100.00	1,100.00
Lusignan, east side, from G.T.R. to St. Antoine.....	do	915.00	915.00
Lusignan, west side, from G.T.R. to St. Antoine.....	do	580.00	580.00
St. Antoine, south side, from Mountain to Guy.....	do	1,850.00	1,850.00
Mountain, west side, from Notre-Dame to St. James.....	do	810.00	810.00
Mountain, west side, from Adeline to St. Antoine.....	do	370.00	370.00
Dezery, Duquette, St. Germain and Ontario, around Hochelaga Church.....	do	2,115.00	2,115.00
Dezery, west side, from Notre-Dame to St. Catherine.....	do	476.00	476.00
Dezery, east side, from Hudson to St. Catherine, around the square.....	do		462.00
Darling, west side, from Notre-Dame to St. Catherine.....	Seysse alt Mastic	845.00	840.00
Marlborough, east side, from Notre-Dame to St. Catherine.....	do	650.00	650.00
Couvent, east side, from Notre-Dame to St. Antoine.....	Cement	1,350.00	1,350.00
St. Philipp, east side, from St. Antoine to St. Ambroise.....	do	3,150.00	3,150.00
Laporte, west side, from St. James to Place Guay.....	do	560.00	560.00
Marien, west side, from St. James to St. Antoine.....	do	980.00	980.00
St. Philomene, both side, from St. Philipp to St. Margaret.....	do	630.00	630.00
Bourget, west side, from St. Ambroise to Notre-Dame.....	do	3,500.00	3,500.00
Notre-Dame, north side, from St. Remi to Cote St. Paul Road.....	Danforth Flag-stone & coal tar	1,050.00	1,050.00
Notre Dame west, Nos. 1633-5.....	do	13.00	13.00
Mont-Royal, south side, from LaSalle to Brébeuf.....	do	495.00	495.00